



Québec, le 15 mars 2017

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1^{er} étage, bureau 1.39
1035, rue des Parlementaires
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 9 février 2017, le député de Borduas a déposé, à l'Assemblée nationale, une pétition signée par 397 citoyens, demandant au gouvernement d'émettre aux commerçants un logo certifiant l'offre de produits fabriqués au Québec. Ce logo permettrait de rendre ces produits plus facilement repérables par les consommateurs.

Comme la consommation de produits québécois contribue à l'essor du secteur manufacturier, le ministère de l'Économie, de la Science et de l'Innovation est favorable à ce que les produits québécois soient davantage promus auprès des consommateurs, de manière à favoriser l'achat local.

Par ailleurs, dans le cadre de l'initiative manufacturière « *Propulser nos manufacturiers innovants* », il est déjà prévu d'analyser la faisabilité et la possibilité de mettre en place un label permettant d'identifier les produits fabriqués au Québec.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Dominique Anglade